

# まちの話題

## 脊振山山開き

7月10日、脊振山（標高1055m）の山開きが、脊振神社で行われました。

脊振町観光協会や行政関係者ら約40人が参列しての神事が厳粛に行われ、シーズン中の登山者の安全を祈願しました。



## 神埼市巡回バス実証運行開始

7月17日、神埼市巡回バスの出発式が行われ、実証運行（試験運行）がスタートしました。

当事業は、通院や買い物など、特に高齢者の足の確保や、合併後における市民の交流促進を目的に3路線を設定し、各コース当り、大人200円（中学生以上）、小人100円（小学生）、乳幼児は無料で運行しています。



格運行への移行可否について検討していきます。

◎問い合わせ先

神埼市役所 市長公室  
☎3710102

## こどもエコクラブ発会式

6月19日、市内初となるこどもエコクラブ「カンガルークッキング」の発会式が、神埼町保健センターで行われました。

カンガルークッキングは、保健センターで実施している育児サークル「赤ちゃん広場」で知り合った育児ママが中心となって立ち上げられました。

子どもたちによる決意表明の後、保健センターの花壇に朝顔とゴーヤの苗を植えました。



子どもたちが植えた苗の緑のカーテンにより、室内の温度を下げる効果が期待されます。

## 星とねがいを七夕飾り

7月1日、ちよだ保育園（千代田町）で七夕の飾りつけが行われました。折り紙やクレヨンで手作りした色とりどりの七夕飾りや願いごとを書いた短冊を笹に結び、「七夕さま」の歌をみんなで歌いました。

この日はあいにくの雨となつてしまいましたが、子どもたちは笑顔で七夕を心待ちにしています。



## みんなでいちご狩り

5月21日、神埼町の樋口巽さんのいちごハウスで、西郷保育園の園児たちがいちご狩りを行いました。

園児たちは、樋口さんのご指導のもと、ハウスの中でみんな元気にたくさんいちごを収穫することができました。

このいちご狩りは、樋口さんのご好意で、毎年行わせていただいています。



## 子どもたちに地元食材を

6月18日、神埼4Hクラブ（青年農業者連絡協議会）のメンバー 船津宏介さんと平鉄也さんの2人が千代田西部小学校を訪れ、子どもたちと交流を行いました。この交流会は、「華麗（カレー）なる給食交流」と題し、昨年からの交流が行われています。

4Hクラブでは、2年前から千代田町内の学校給食に野菜を納入されており、今回納入された野菜は、ジャガイモ、ニンジン、タマネギでした。

2人は、野菜を作り納入するまでを説明し、児童たちと一緒に給食のカレーを食べました。

子どもたちも生産者が作り育てた野菜を使ったカレーをおいしそうに食べ、お代わりをしていました。



## ゲートボール大会

6月13日、神埼中央公園グラウンドで神埼市ゲートボール大会（神埼市体育協会主催）が行われました。

市内26地区から155人の参加があり、曇空の中、元氣よくプレイをされていました。



## 千代田東部小2位に輝く

6月20日、28日に行われた第29回全日本バレーボール小学生大会佐賀県大会で、千代田東部小学校JVCが、女子の部で2位に輝きました。

惜しくも全国大会への出場とはなりませんでしたが、8月28日から30日まで大分県で行われる九州大会に出場します。



一試合目から決勝戦までの全試合、見ごたえのある試合ばかりで白熱した大会となりました。結果は、次のとおりです。

- 優勝 大島（千代田町）
- 準優勝 鶴西（神埼町）
- 3位 駅ヶ里（神埼町）



▲優勝した大島チーム

## アタックNo.1

7月12日、第2回神埼市民ソフトバレーボール大会（神埼市



体育協会主催）が神埼中央公園体育館で行われました。

地区対抗によるリーグ戦に55地区（85チーム）が参加し、全12パートで熱戦が繰り広げられました。

会場全体が熱気で包まれる中、華麗なスパイクやサーブが決まるたび、応援者からは大きな歓声が上がリ、参加者もそれに応えるかのように粘り強いプレイが見られました。

全12パートの優勝地区は次のとおりです。（順不同）

- 本堀A、四丁目A、横武B、
- 新宿、黒津A、駅通りA、
- 二丁目、利田、出来町A、
- 尾崎西分A、犬の目A、鶴田

## 学童野球県大会 西郷小が3位

7月5日、第29回全日本学童軟式野球県大会の準決勝が行われ、西郷少年野球クラブが、晴田少年野球クラブ（小城市）に逆転勝ちし、3位に輝きました。

西郷少年野球クラブは、8月22日から沖縄県で行われる九州大会に出場します。



## 神埼の「めん」展示

380年の伝統を誇る神埼市の特産品、神埼そうめんを中心、市内16業者のバラエティ豊かな「めん」を一堂に集めた展示会が、6月29日から7月31日まで千代田総合支所で行われました。



神埼では、そうめんの伝統を受け継ぎながら、それぞれの業者が工夫を凝らした多様な「めん」を作り出しています。普段なじみがある神埼そうめんがズラリと並ぶ様子は圧巻で、市民の皆さんも足を止めて展示に見入っていました。今後の展示予定は、次のとおりです。

・神埼市役所：8月3日(月)から8月31日(月)まで  
 ・脊振総合支所：9月1日(火)から9月30日(水)まで

## 満開の彼岸花で美しい道を

6月25日、神埼建設協業協会(牟田正明会長)により地域貢献等のボランティア活動の一環として、吉野ヶ里歴史公園に続く道への彼岸花の植栽が行われました。

この活動は、毎年行われており、今年で5年目を迎えました。今回は、吉野ヶ里歴史公園の西側、三本松川の土手



約70メートルを整備し、約1万球の球根を植栽されました。球根が成長した来年の秋に見頃を迎えるということです。

## 子どもたちの思い出で

7月13日、せふり保育園(脊振町)で、「子どもたちの思い出づくりになれば」と神崎市商工会女性部(小淵征子部長)による花の植栽活動が行われました。大きな植木鉢に土を入れ、ゴールドクレストやケイトウ、マリーゴールドなど、たくさん種類の花を、きれいに見えるよう配置を工夫して寄せ植えしました。

大人と一緒に花を植えたことは、子どもたちにとって、楽しい思い出となったようです。



## 社会を明るくする運動

7月3日、社会を明るくする運動キャラバン隊による神崎市役所訪問が行われました。



社会を明るくする運動は、犯罪や非行の防止と過ちを犯した人の更生、地域社会へ活動の浸透を目指す、7月を強調月間として啓発が行われています。

当日は、知事からのメッセージの伝達、広報車による地域への呼びかけのほか、11日には、社会を明るくする運動神埼地区大会が行われ、神崎中学校によるプラスバンドの演奏と、佐賀県警察本部桑原宏樹さんを講師に迎え、「聴いてよ、子どもの声を」と題した講演会が行われました。講師からは、「子どもの声に耳を傾け、心で聴いて欲しい」「地域の人たちの支えが大切」と話されていました。

## 自衛官募集相談員

7月6日、自衛官募集相談員の委嘱状授与式が神崎市役所で行われました。

任期は2年間で、自衛官志願者への情報提供、自衛官募集への支援活動が行われます。自衛官募集相談員に任命された方は、次のとおりです。



小串梅子さん  
(脊振町)



末次國司さん  
(千代田町)



佐藤清美さん  
(神埼町)

## 次郎の家スケッチ大会

6月13日に千代田町崎村の下村湖人生家で、第8回スケッチ大会が行われました。

市内の小・中学生をはじめ、市外の小学生や同伴の保護者など77人が参加。小説「次郎物語」の舞台となった、下村湖人生家を思い思いに描きました。

優秀作品は、10月3日の「下村湖人生誕祭」で表彰し、10月30日から11月1日まで開催され

## 国家公務員の奥地体験

6月8日から12日までの5日間、今年度入省された国家公務員の初任行政研修として、4人を受け入れました。

この研修では、地方自治体の実務を体験することで、地方の実態について理解し、地域の多様性、生活実態、住民ニーズなどを認識し、行政の役割や公務員としての幅広い視野を養うことを目的に実施されています。

4人は、神崎市で窓口業務や保育体験、定例議会の傍聴、林業や農業などの現場を視察し、自治体の現状や課題など多くのことを学ばれました。

る「千代田町文化祭」で展示されます。



市での体験を各省において生かされることを期待します。



▶右から次田亜美さん（総務省）、森川政人さん（環境省）、中村亮太さん（農林水産省）、上田基仙さん（厚生労働省）

## 戦争の記憶を後世に

松本都子さん（神崎町）から、市へ本の寄贈がありました。

寄贈していただいた本、思ひ出記は、松本都子さんの父親、松本清さんが、第二次世界大戦直後に体験されたことをまとめた手記で、



## 地域のイベントに役立て

7月6日、神埼建設業協会（牟田正明会長）より、市内のイベントに役立ててほしいと、30万円の寄付がありました。ありがとうございました。



戦争の悲惨さを皆さんに知っていただき、役立てていただきました。いと今回の寄贈となりました。本は、平和学習などに利用していただけるよう、中学校や図書館などに設置する予定で、団体貸し出しも行います。

## 事務室移転について

高齢障害課の事務室について、これまで神崎庁舎1階の南側階段を挟んで東側（高齢障害係）西側（地域支援係）と分室していましたが、今回、来庁者の利便性と業務の円滑化を図るため、神崎庁舎1階西側事務室にまとめました。

また、皆さまが気軽においでいただけるよう、南側入口に自動ドアを設置していますので、ご利用ください。

※老人クラブ事務局も併設しています。

## 熱中症に注意



「熱中症」は暑さが招く障害です。  
～増えています乳幼児の熱中症～  
特に高齢者や子供は脱水症状に注意しましょう。



◎問い合わせ先

神崎市役所 高齢障害課  
☎ 37-0111